

56 nouveaux wagons de passagers chinois pour les chemins de fer cubains



La Havane, 20 mai, (RHC).- Le ministre cubain du Transport, Eduardo Rodríguez, a salué l'arrivée au port de La Havane de 56 voitures pour le transport de passagers par train en provenance de la République populaire de Chine.

Le ministre cubain mis en exergue l'importance de l'investissement pour l'amélioration des services ferroviaires à la population.

Cela fait 44 ans Cuba n'achetait pas un lot de voitures de train neuves pour le transport national de passagers.

L'importation de ces wagons est un des résultats concrets de la Commission intergouvernementale Cuba-Chine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191210-56-nouveaux-wagons-de-passagers-chinois-pour-les-chemins-de-fer-cubains>



Radio Habana Cuba